

園だより 5月



2023年5月1日
成瀬くりの家保育園
<http://www.toukoukai.org>

保育理念「いきいき」



街路樹のツツジ、ハナミズキなどが咲いています
気温差も激しい季節なので「あれ？今って何月だったかな」
と思う時があります
体調は崩していませんか？

ゴールデンウィークはご家族で良い時間を持てると良いですね

4月に入園 進級して1ヶ月が過ぎ、ほっとする時間でもあると思います

空や新緑の木々を見上げて深呼吸をしてみましょう

自分を取り戻せる瞬間を感じられることでしょう

5月は「風」を感じてみたいと思います

さわやかな風、強い風、風のない日もあるでしょう

さあ 元気に走り出し「風」を作り出してみませんか

園長 早川 朝子



花や緑が
美しい季節であ
り、子どもたち
清々しい風の中と
外遊びの機会も
多いですね。今日
この頃で、沢
山遊びたいと思
います。森田美保子

花盛りのやまぐりの庭から
「きれいなのはチューリップ？
ちょうちょじゃない!!」と絵本の
文のような子ども達の声が聞こえてきた。
大好きな春の自然や絵本の世界を
子ども達と一緒に沢山
楽しみたいです。
夕まるん 村上由利

今月の 職員の声

小学3年生の
息子がいます。
トニシボール、サッカー、バスケが
大好きで、休みの日には一緒に
練習をしています。先に私か
疲れてしまいます。体力を
つけないと思、ています。
給食 池田

町田のしぜんの国保育園より
来ました。白倉です。よろしくお願いします！
5月は、ゴールデンウィークがありますね。
4月の土曜が「新潟」なので、3日に
3日お休み。とてもきれいで、お米や
魚が美味しいので、行く所が決ま、て
いない方は新潟に行ってみてはどうか！
みなさんとたくさんお話がしたいので
おすめの旅行先などあれば
教えてください!!
白倉怜奈